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中国人民政治协商会议

第六届阜阳市委员会第二次会议
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大 会 秘 书 处 2022 年 12 月 29 日

热议报告献良策 积极建言谱新篇
第八组（经济）

12 月 29 日下午，第八组（经济）委员集中学习了中共二

十大精神，围绕市政协常委会工作报告及提案工作情况报告进行

热烈讨论。市政协党组成员房继红参加讨论并讲话。

房继红说，报告充分展示了政协的工作成效、全体政协委

员的精神风貌和使命担当。作为政协委员，要做到建言献策和凝

聚共识双向发力。一是要旗帜鲜明讲政治。深入学习贯彻党的二

十大精神，更好联系和服务所在界别群众，当好参谋和帮手，把

思想和行动统一到市委六届四次全会和市委经济工作会议精神
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上来。二是要同心协力凝聚共识。充分利用好委员代表性，积极

关注多方面群众诉求，当好党委政府的桥梁纽带。三是要坚持不

懈促发展。经济界别委员是经济社会发展的重要力量，要深入思

考，认真研究，撰写高质量提案和社情民意信息，在市委、市政

府各项重点工作中贡献政协力量。

周拥军委员说，工作报告具体实在、数据翔实，指出问题

言简意赅、具体到位，部署工作结合实际、切实可行，体现政治

站位，坚持党的领导；体现发展大局，服务中心工作；体现问题

导向，强化民主监督；体现自觉履职，协商建言献策。作为经济

界别的委员，要认真吃透报告精神，明确履职方向，结合各自实

际，认真撰写提案，反映社情民意，把报告精神、市委经济工作

会议精神融入到下一步工作之中，在建言献策方面发挥作用。

王友军委员说，常委会报告从大局上紧紧抓住发展方向，

以提案工作发挥出协商的优势和上传下达的作用；提案报告言简

意赅，覆盖面广，以经济建设等提案，展示发展成果。建议发挥

好提案工作的作用，围绕各项中心工作积极建言献策。

王峰英委员说，两个报告总结成绩实事求是，分析问题深

刻透彻，部署工作重点突出，充分展现了新时代政协风采。今后

将立足工作实际，以更加饱满的政治热情，恪尽职守，忠诚履职，

积极发挥政府性融资担保机构功能作用，更好地服务我市经济发

展大局。

齐飞委员说，报告内容全面，听后深受振奋鼓舞。作为政
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协委员，要统筹个人发展与政协工作，发挥终身学习的优良传统，

围绕党政所想、民生所需，深化“团结”“民主”两大主题，凝

聚强大发展合力。

孙永刚委员说，两个报告简洁凝练、中心突出、亮点多多，

听后增强了信心、增加了干劲。有三个特点：一是政治站位高，

突出政治引领，自觉接受党委的领导。二是勇于担当，成效显著，

围绕六大方面，紧扣市委、市政府各项中心工作，助推全市经济

稳定发展。三是工作方法新，工作成效好。建议今后增加委员培

训，加强委员之间的交流联谊。

张成委员说，报告站位高、质量高，过去的各项工作开展

扎实，为市委市政府科学决策提供了有效参考，完全赞同。今后

将全面学习、把握、落实报告精神，结合电子商务行业，着力打

造特色品牌。

涂洪飞委员说，报告总结过去工作成效显著，谋划未来工

作全面可行。过去的一年委员们积极建言献策，成绩难得。会后

将认真落实中央经济工作会议精神，结合阜城发展实际，有效发

挥职能部门作用。

杨爱民委员说，报告反映过去工作客观全面，谋划未来工

作清晰明确，体现出同心同向、同轴运转的特点，充分发挥出了

政协的优势。下一步，将加深学习，结合金融行业特征，围绕阜

阳经济实际，在产业发展中发挥好国有金融作用，促进产业振兴、

乡村振兴，营造良好经济发展局面。
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张威威、吴章杰委员说，报告内容具体、主题鲜明，会后

将加强学习，提高履职能力，结合自身实际贯彻落实。

庞志超委员说，报告内容言简意赅、富有新意，特点鲜明、

方向明确。建议通过集体提案等形式，把现有民营企业存在的问

题写准写精，真实反映出企业的急难愁盼、痛点堵点，助推民企

高质量发展。

周强委员说，认真聆听两个报告，感触很深。报告对干好

本职工作、履职尽责指明了方向，更加坚定了发展的信心。金融

部门要牢牢围绕地方经济发展，结合自身工作更好地履职尽责。

陈耀华委员说，报告内容翔实、振奋人心。建议结合实际

多提民生方面的提案。

王振乾委员说，报告总结工作实事求是，下一步工作五项

举措目标明确、逻辑清晰，体现了很高的政治站位和政协工作特

点。建议关注存量企业、存量经济的精准对接和增量企业发展问

题。

李运勇委员说，报告内容实操性强。建议今后在中小企业

“提能增效降本”上下工夫，为更好服务地方经济发展建言献策。

许飞委员说，两个报告充分体现了政协工作的成绩，常委

会报告重点关注民生和经济，助力阜阳经济社会发展；提案报告

充分体现出参政议政、民主监督，总结到位，为经济社会发展提

供了有价值的参考。作为一名政协委员，感到使命光荣、责任重

大，会后将以二十大精神为指导，立足本职工作，扎实开展调研，
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为阜阳经济社会发展做出新的更大贡献。

田超委员说，认真听取两个报告后，很受启发和鼓舞。建

议今后多在招才引智上下工夫，为实体经济和地方企业发展营造

良好的环境。

张巍委员说，听取两个报告后，融入感强。会后将探索农

行助推地方经济发展的有效举措，积极跟进各项政策，紧扣长三

角一体化发展等中心任务积极作为。建议加强对新委员的培训。

马晓峰委员说，报告特色突出、内容丰富，政治协商有声

有色，推动工作有力有效。会后将认真学习报告精神，做到量力

而行、尽力而为，认真履行委员职责，切实履行好财政部门的基

本职能。

刘利庆委员说，报告全面贯彻党的二十大精神，围绕市委

全面建设现代化美好阜阳目标任务，定位准确、措施实际，目标

性强。今后将按照报告要求，聚焦中心任务，发挥税务部门职能

作用，不断优化营商环境，着力为企业解难题、办实事。

王锋委员说，报告总结工作实事求是，紧扣民生大局和发

展需求，讲政治、强化党的领导，讲大局、服务中心工作，讲问

题、监督工作有效。一年来，提案工作组织周密、活动丰富，取

得了显著成效。今后将结合本单位实际，把委员职责落实到各项

工作中。

闻杰委员说，建议多关注本地商业发展，特别是老城区商

业发展情况，学习先进经验，盘活现有资源，推动老旧城区改造，
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打造特色商业街。

赵邦友委员说，报告总结成绩符合实际、振奋人心，部署

工作重点突出、措施有力，是一份务实进取、凝心聚力的好报告。

会后，要结合相关金融政策，把报告精神宣传贯彻好，围绕“苏

阜产业园”建设等，为阜阳经济发展多做贡献。

周涛委员说，建议多关注民营经济发展及惠企政策落实。

张红梅委员说，报告内容鼓舞人心、提振信心，体现出新

思想、新思路，强调了委员的主体作用，为市委、市政府贡献了

可行建议，用事例讲述、用数据佐证，体现了履职特色。

（彭家祥 张阿楠）


